

# WARTA

## Melalui Kampus Kebangsaan Integrasi " Prajurit TNI/Polri Dididik Jiwa Solidaritas NKRI

Maskuri - [BANJARBARU.WARTA.CO.ID](http://BANJARBARU.WARTA.CO.ID)

Dec 12, 2022 - 17:39



*Melalui Kampus Kebangsaan Integrasi " Prajurit TNI/Polri Dididik Jiwa Solidaritas NKRI*

BANJARBARU - Komandan Kodim 1006/Bjr Letkol Inf Imam Muchtarom

menghadiri upacara pembukaan Pendidikan dan Latihan Integrasi Kampus Kebangsaan TNI dan Polri tahun 2022 di Sekolah Polisi Negara (SPN) Banjarbaru, Provinsi Kalimantan Selatan. Senin ( 12/12/22).



Kegiatan ini juga turut hadir Waka Polda Kalsel Brigjen Pol Mohamad Agung Budijono, Danrem 101/Ant Brigjen TNI Rudi Puruwito, Danrindam VI/MLw Kolonel Inf Freddino Janen Silalahi, para pejabat utama Polda Kalsel dan Rindam VI/MLw, Forkopimda Banjarbaru serta para undangan.

Upacara Integrasi Kampus Kebangsaan TNI dan Polri tahun 2022 dipimpin Oleh Waka Polda Kalsel Brigjen Pol Mohamad Agung Budijono di dampingi oleh Danrem 101/Ant Brigjen TNI Rudi Puruwito.

Upacara resmi dibuka, ditandai dengan penyematan tanda pita dan Yel - yel Integrasi Kampus Kebangsaan TNI

Waka Polda Kalsel Brigjen Pol Mohamad Agung Budijono mengatakan Diklat integrasi TNI Polri merupakan implementasi tindak lanjut dari perjanjian kerjasama antara TNI AD dan Polri.

Pelaksanaan selama 5 hari dilaksanakan dalam rangka memupuk jiwa korsa kebersamaan para siswa Dikmaba TNI dan Polri.

Kita tidak bisa sendiri - sendiri berjalan harus berkolaborasi sinergitas, fungsionalnya juga secara bersama mereka diberikan pemahaman dan jiwa kebangsaan untuk menjadi Matra integritas yang kuat.

Wakapolda juga berpesan bahwa tidak ada perbedaan dalam memupuk Pendidikan dan Latihan Integrasi Kampus Kebangsaan TNI dan Polri.

Jadi pesan saya tetap solidaritas dijaga tertanam didada kalian," Tutupnya"

Sementara itu Dan Danrem 101/Ant Brigjen TNI Rudi Puruwito juga menyampaikan pada intinya sama dan tujuannya juga sudah jelas.

Diklat ini Integrasi Kampus Kebangsaan TNI-POLRI salah satu faktor penting dalam meningkatkan sumber daya Prajurit TNI AD atau Polri yang profesional.

Diharapkan dari kolaborasi integrasi siswa TNI AD dan siswa Polri adalah tumbuhnya bibit integrasi dan sinergi yang kuat dalam mewarnai institusi TNI dan Polri .

Strategis guna terwujudnya sinergis kita TNI dan Polri karena kedepan tugas Negara yang diemban oleh TNI dan Polri harus selalu bersama-sama saling berkoordinasi berintegrasi dan bersinergi.

Oleh karena itu untuk mempererat rasa kebersamaan akan bentuk keluarga asuh yang terdiri dari siswa TNI AD dan siswa Polri.

Melalui pembentukan keluarga asuh ini diharapkan dapat memberikan hasil yang positif bagi soliditas dan integritas TNI dan Polri. " Pungkas Danrem"(pendim1006).